

Abren periodo entre reclamos y gritos de 'vendepatrias'

En una ceremonia con reclamos, en la que hubo una escolta armada y se escuchó dos veces el Himno Nacional, fue inaugurado el segundo periodo ordinario de sesiones del segundo año de la 65 Legislatura en el Palacio Legislativo de San Lázaro. Tras la declaratoria de quórum, que sumó 83 senadores y 398 diputados presentes, el Presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, dio inicio a la sesión de Congreso General en modo presencial.

Luego de declarar inaugurado el periodo de sesiones, Creel y el Presidente del Senado, el morenista Alejandro Armenta, salieron del Salón de Sesiones para rendir honores a la Bandera en el vestíbulo del Edificio A de San Lázaro.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/abren-periodo-entre-reclamos-y-gritos-de-vendepatrias-20230201-2019704.html